

[ESTUDIANTES CONOCEN LA OFERTA EN ENSEÑANZA SUPERIOR]



24 INSTITUCIONES DE TODO EL PAÍS SE SUMARON A LA VIGÉSIMA SEGUNDA VERSIÓN DE LA FERIA DE EDUCACIÓN SUPERIOR EN EL PARANINFO DEL LICEO POLITÉCNICO DE CASTRO.



FOTOGRAFÍAS: CAROLINA LARENAS, MUNICIPIO DE CASTRO Y FUNDACIÓN EL PILAR

A solo meses para un nuevo proceso de selección universitaria, en dos comunas de la provincia se realizaron en los últimos días ferias que reunieron a instituciones de distintos puntos del país para mostrar la oferta académica a la que pueden optar los alumnos, tanto en la provincia como en el continente.



32 MÓDULOS SE DISPUSIERON EN EL GIMNASIO DEL LICEO EL PILAR DE ANCUUD.



EXPLICAN DETALLES DE LAS CARRERAS A ALUMNOS INTERESADOS.



TAMBIÉN PARTICIPARON LAS ESCUELAS DE FORMACIÓN POLICIAL.



MASIVA FUE LA PRESENCIA DE ESTUDIANTES EN EL NORTE DE LA ISL...